



COLEGIO MEXICANO DE REUMATOLOGÍA, A.C.

Estimados colegas y amigos,

El comité ejecutivo del Colegio Mexicano de Reumatología, A.C. tiene el gusto de presentar este suplemento que contiene los resúmenes de los trabajos que se presentarán durante el LII Congreso Mexicano de Reumatología y que se celebrará en la ciudad de Monterrey, Nuevo León. En este congreso se consolidará la modalidad presencial, que permite un contacto más directo entre los congresistas y a la cual hemos regresado desde el año pasado.

Esta vez se recibió un mayor número de trabajos para su evaluación; esto parece reflejar el regreso al ritmo normal de investigación, una vuelta que se alcanzó de manera paulatina después de haber sufrido un retroceso muy drástico durante la pandemia pasada. Tal recuperación es gratificante para la reumatología mexicana, ya que la investigación debe ser siempre una parte muy importante de sus actividades. En este suplemento podrán consultarse los resúmenes de 18 presentaciones plenarias y 36 simultáneas, además de 30 discusiones de carteles, 304 carteles generales y cuatro casos de desafíos de la práctica reumatológica.

Por otra parte, en esta ocasión debemos hacer una mención especial de la pérdida de dos miembros muy importantes de nuestra comunidad, la de los doctores Julio Granados Arriola y Luis Javier Jara Quezada, quienes fueron seres humanos admirables e investigadores prominentes. El congreso estará dedicado a su memoria.

Sean entonces bienvenidos al LII Congreso Mexicano de Reumatología; esperamos que sea exitoso desde los puntos de vista académico, científico y humano.

Afectuosamente,

Comité Ejecutivo
Colegio Mexicano de Reumatología, A.C.